KANSAI TIMES

Vol. 0130 June 05, 2023

Branding

Produce

Design Collaboration

ニッポンエールプロジェクト協議会

JA全農(全国農業協同組合連合会)のプライベートブランドとして全国に展開する国産原料にこだわった「ニッポンエール」。JA全農は、国内農業支援の新しい取り組みとして「ニッポンエールプロジェクト協議会」を設立しました。

協議会の発足と、第一弾となる「宮崎県産日向夏」を素材とした商品の発表会が 2023年5月23日に開催され、弊社のプロデューサーである山本未來が「ニッポンエ ール」のロゴとパッケージデザインに込めた想いをお話しさせていただきました。



「JA全農ウィークリー」掲載記事はこちら https://www.zennoh-weekly.jp/wp/article/21263

ニッポンエールは、2019年春に「日本全国47都道府県から届けられる日本産のたべものに、そしてにっぽんに エールをおくろう。」をコンセプトに誕生したJA全農のオリジナルブランドです。

寛斎スーパースタジオは、ニッポンエールのお取り組みを2018年よりブランド開発からロゴデザイン、 パッケージデザインなど今日に至るまでご一緒にお取り組みさせていただております。